

# Sesion de la Comision del dia 22 de Agosto de 1872.

Señores. Leida el acta de la anterior quedo aprobada.

Basarran } Lagartera = Puntos = Numero 6 = Candido Garcia y Santi-  
Arroyo. } llana = acreditada la existencia de un hermano de es-  
Salanova } te quinto en el Ejercito de Cuba con certificacion ex-  
pedida por el Jefe del Cuerpo en que se hallaba sirvien-  
do, y encontrándose perjudicado de este extremo, se acordó  
fuera dado de baja a cuyo efecto se pasarían las  
oportunas ordenes a la autoridad militar.

Numero 9 = Pedro Sola y Sanchez = Medido en el estambur  
to resultó con la de un metro quinientos setenta y  
cinco milímetros; nada alegó y fué declarado sol-  
dado, con cuyo fallo se conformó. Medido en Cajas  
en estedia, resultó con la de un metro quinientos  
setenta milímetros, y reconocido útil y conforme.  
En Diputacion se acordó declararse soldado por el  
cuyo de su pueblo y reemplazo último, por bajas  
del número seis, hallándose así saber a la autori-  
dad militar.

Señor Blegue = Puntos = Vista una Real orden por la cual se  
revocaba el fallo de esta Corporacion, declarando sol-  
dado por el cuyo de esta villa y reemplazo últi-  
mo, al mismo número cuatro, Ramon Cortes, se  
acordó en cumplimiento de aquella disposicion pa-





por las ordenes convenientes a la autoridad militar para que fuera dado de baja el referido suizo.

Numero 16 = Gabino Rodriguez de Anuberto = En el Ayuntamiento resulto con la talla de un metro seiscientos setenta y siete milímetros; alego ser quebrado y fué declarado soldado de cuyo fallo se alio. Medido en caja el dia de la entrega general, resulto con la de un metro seiscientos ochenta y cinco milímetros, y reconocido util y reclamó. En Diputación desistió de su reclamacion, y en este dia fué declarado soldado en defecto del numero cuatro, por lo cual se haria saber a la autoridad militar.

J. Bartolomé de Quintas = Numero 4 = Celestino Horcajuelo y enoren. Las Abiertas = El dia de la entrega general no pudo hacerse la de este suizo por hallarse preso y procurado por el Jefe gado de Calavera; y visto un testimonio expedido por el mismo, en que se acreditaba haber sido absuelto libremente en la causa que se le seguia y hallarse en libertad, fué citado para este dia y medido en caja resulto con la de un metro seiscientos veintiocho milímetros; reconocido util y conforme. En Diputación fué declarado soldado por su suyo, para donde las opor.



unas ordenes para su alta en el Ejército y baja  
del número seis, Tomas Fernandez Para que se ha  
llaba cubriendo su cupo.

Castillo de Bayuda - Quintas - Número 7 - Anastasio Sanchez Cerri.

No. El Dia de la entrega general, fué declarado solda  
do perdido de acreditar la existencia de un homa  
no en el Ejército de Cuba. En este dia, vió una cer  
tificacion expedida por el Capellan del Regimiento de  
Infanteria de la Corona en aquella Isla, de la que  
aparecia que el soldado en cuestion habia fallecido  
con anterioridad a la Declaracion de soldado, se con  
do declarar al etuante soldado definitivo, hacién  
do así saber a la autoridad militar a los efectos por  
tunos.

Con lo que terminó la sesion de todo lo  
que como Secretario certifico.

El Vicario<sup>te</sup>

José Navarro

El Vocal.  
José Estrella

El Vocal  
Juan Salazar

El Secretario:

Salvador de Sotelo